



No.8 2024年12月5日 那賀川中学校

11/22 人権授業参観・人権コンサート

先日行われました人権授業参観・人権コンサートには、たくさんの保護者の方にご参加いただきました。大変お世話になりました。学校生活や授業の様子、生徒の作品などをご覧ください。よい機会となりました。

各学級では、人権問題について共に学ぶ時間となりました。1年生の題材は、「本当に人気者？」でした。何気ない一言がいじりやいじめにつながるということを知る大切な時間になったと思います。2年生の題材は、「許せない就職差別」、3年生の題材は、「峠」（結婚差別）でした。差別の解消に向け、自分自身にできることは何かを考えました。そして同和問題は決して過去のものではなく、学んだことを自分事としてとらえ、差別をなくす一端を担うことの大切さについて学びました。

私たち教員も、生徒のみなさんの発言から学ぶことがたくさんあります。人権学習の根幹は、「課題を正しく知り、解決に向けて自ら行動すること」です。そのためには、互いに意見を交わし、より深く知ることが重要になります。学んだことはぜひ日常生活にも反映していきましょう。



後半は、THIRTY GRASS BOYS のみなさんによる人権コンサートでした。いろいろな楽器の音色と歌声にワクワクしながらも、歌われていた歌詞は私たちにとって大切なことを教えてくれるものでした。数多くの歌を披露していただいた中で、きっとみなさんも何か感じるものがあったのではないのでしょうか。どの歌にも共通していたのは、「だれもが大切にされるべき存在である」ということだと私は感じました。自分の周りにいる人を大切に、そして自分自身も大切に。これを忘れず生活していきたいですね😊



まもなく 2024 年も終わりです。自分を支えてくれる大切なだれかに、今年一年の感謝の気持ちを伝えてみてくださいね。